

Agus Hernan  
Portavoz  
Foro Social Permanente

Ámsterdam, 24 de julio de 2017

Estimado Sr. Hernan:

Como presidente de la Comisión Internacional de Verificación (CIV), y en nombre del resto de los comisarios, quisiera expresarle mi más sincero agradecimiento por el apoyo prestado a la CIV desde que comenzáramos nuestro trabajo en 2011. Su ayuda y cooperación han sido claves para que la CIV pudiera desarrollar sus labores con éxito.

Aunque llevó más tiempo del que hubiéramos deseado, el 8 de abril de 2017, pudimos concluir que *Euskadi Ta Askatusuna* (ETA) había cumplido su compromiso de desarmarse. Esperamos que el resultado de nuestro trabajo haya satisfecho las expectativas de los actores implicados en este proceso y, especialmente, de la sociedad vasca.

Desde que se constituyó, la CIV ha afrontado importantes desafíos. Su respaldo nos dio seguridad y nos ha alentado a proseguir con nuestro trabajo durante todos estos años. En este sentido, apreciamos profundamente que su confianza se haya mantenido durante los momentos de más incertidumbre. Somos muy conscientes de que nuestra labor no hubiera sido posible sin la incansable determinación de la sociedad civil vasca y la tenacidad de sus instituciones y partidos políticos.

Mis compañeros y yo nos sentimos profundamente privilegiados de haber contribuido a este paso histórico para consolidar la paz y la convivencia en el País Vasco. Tras esta experiencia, yo y el resto de comisionarios hemos creado fuertes lazos de afinidad y respeto hacia Euskadi y su gente. Esperamos poder mantener estos vínculos y celebrar los futuros éxitos de la sociedad vasca.

Un cordial saludo,



Ram Manikkalingam  
Presidente de la Comisión Internacional de Verificación